Toutes les informations sur notre site internet : sainteritamarseille.fr

Adoration et confessions : 17h30-18h30 avant les messes du soir. Groupe de prière le mardi soir 19h30



Fête de SAINTE RITA 20-21-22 MAI 2023

Messes

Samedi 20 MAI 18h30 Messe anticipée du dimanche

Dimanche 21 10h00 Messe dominicale 18h30 Messe du Transitus, présidée par le P. Jean-Paul SORAGGI

LUNDI 22

8h00
Messe des bénévoles
11h00
Fête de ste RITA
18h30
Clôture avec la communauté
antillaise



Paroisse Sainte-Rita des Trois Lucs

366 avenue des Poilus – 13012 MARSEILLE Tel : 04 91 93 46 07 Site internet : sainteritamarseille.fr

Suc internet : Same internet settle gr

DIMANCHE 14 MAI 2023

(6e de Pâques)

« Je vous donnerai un autre Défenseur »

Jésus appelle l'Esprit Saint « le Défenseur », plus exactement, « le Paraclet », c'est-à-dire « celui qui est appelé auprès de nous ». L'Esprit de Dieu est notre avocat, notre ami, notre consolateur. Il est la présence de Dieu au cœur de nos vies. Car Dieu est Père, Dieu infiniment au-dessus de nous, infiniment grand et insondable. Dieu est Fils, c'est-à-dire Dieu avec nous, celui qui a vécu et qui vit toujours aujourd'hui avec les hommes. Mais Dieu est aussi Esprit, c'est-à-dire Dieu au-dedans de nous. Dieu au-dessus de nous, Dieu avec nous, Dieu en nous. Un seul Dieu en trois personnes.

L'Esprit saint « demeure auprès de vous et il sera en vous », dit Jésus. A l'heure où Jésus parle, avant sa Passion, l'Esprit demeure <u>auprès</u> des disciples, parce qu'il est dans le Christ, mais il sera <u>en</u> eux, à partir de la Pentecôte, quand il descendra dans leurs cœurs. C'est pour cela que le Christ devait partir, c'est-à-dire mourir et ressusciter: pour que nous ayons son Esprit au-dedans de nous. L'Esprit fait maintenant reconnaître « que Jésus est dans son Père et que nous sommes en lui et lui en nous ». Car l'Esprit Saint crée la communion en Dieu, entre les hommes et Dieu, et pour les hommes entre eux.

Un chrétien n'est donc jamais seul, puisqu'il porte en lui l'Esprit Saint, depuis son baptême. Par l'Esprit, il rejoint le Fils et le Père. Où que nous soyons, nous pouvons nous brancher intérieurement sur l'Esprit Saint. C'est une sorte de Wifi qui passe partout, il suffit de se connecter dans la prière. Cette présence intérieure ouvre des horizons immenses, elle transfigure notre regard sur le monde et sur les autres, elle fait voir Dieu en toute créature.

Viens Esprit Saint en nos cœurs, anime-les du feu de ton amour. Envoie ton Esprit, Seigneur, et il se fera une création nouvelle, et tu renouvelleras la face de la Terre, de ma terre.